

Neuer Text 02.11.2020

Sehr geehrte Kunden,

am 28.10.2020 haben Bund und Länder beschlossen, Maßnahmen zu ergreifen, um Kontakte wieder vermehrt einzuschränken. Wir reagieren darauf, indem wir es Kontrolleur und Unternehmen ermöglichen, Kontrollen im November aus der Distanz durchzuführen, sofern es die individuelle Situation erfordert und aus fachlicher Sicht nichts gegen eine Distanzkontrolle spricht.

Bitte sprechen Sie die individuellen Möglichkeiten Ihrer Kontrolle mit Ihrem Kontrolleur durch, falls Sie Fragen oder Anmerkungen haben.

Vor Ort Kontrollen werden weiterhin ausschließlich unter Beachtung der "AHA-Regeln" durchgeführt. Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass unsere Kontrolleure dazu aufgerufen sind, Kontrollen abzubrechen, wenn die Vorsichtsmaßnahmen nicht eingehalten werden können.

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen, dass Sie gesund bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre ABCERT AG